

# Un diario jeroglífico

¿Te imaginas que no existiesen las letras? ¿Podrías comunicarte usando solo los dibujos?

Algo así es lo que hacían en el antiguo Egipto. Su escritura se conoce como jeroglíficos.



Imagina que debes hacer un diario expresándote en lenguaje jeroglífico.

Cuenta lo que has hecho a lo largo del día de ayer solo con dibujos.

Reflexiona sobre qué te ha parecido la experiencia.

Puedes mandarnos tu diario y tus reflexiones o utilizar el *Classwall* para compartir tus ideas.